

Viele Neuerungen in Bayern

Die Jahreshauptversammlung der DQHA-Bayern, am 25.1.2015, war mit 46 Besuchern eine sehr gut besuchte Veranstaltung.

Von vielen Mitgliedern waren die Neuwahlen in Bayern mit Spannung erwartet worden. Antonia Prohaska, kommissarischer 1. Vorstand, leitete die Versammlung und gab zu Beginn einen Überblick über den aktuellen Stand der Arbeit.

Sehr dankbar war man über die noch kurzfristig eingesprungenen Sponsoren, welche die heutige Tombola und auch einige der heute verliehenen Preise gesponsert haben. Das Winterreitkursprogramm war aufgestellt und bereits viele Termine sowie Veranstaltungsorte für 2015 waren bereits vereinbart.

Danach gab es in der Statistik Einblicke in der weit über 1500 Mitglieder zählende Regionalgruppe Bayern. Zwei Drittel davon sind weiblich, ein Drittel männlich. Froh ist man über die knapp 70 jugendlichen Mitglieder.

Zuchtbericht & Reitkurse

Die Zuchtschauen im Jahr 2014 waren ebenfalls wieder gut besucht. In 2015 werden 4 Zuchtschauen in Bayern abgehalten. Diese werden in Thierhaupten (Freitag, 28.8.2015 im Rahmen der Süd Futurity), Lengdorf, Schwand und Wollbach stattfinden. Die Termine der letzteren sind jedoch noch nicht bekannt.

Nach Informationen aus dem DQHA Zuchtbericht sind in Bayern 508 Stuten im Basisstutbuch eingetragen, was bedeutet, dass ein recht gutes Potenzial an Stuten existiert, die noch vorzustellen wären.

Die von der DQHA angebotenen Reitkurse laufen gut und das Kursprogramm wird von der DQHA Bayern in diesem Winterhalbjahr mit ca. 1000 € bezuschusst. Über 80% der teilnehmenden Pferde sind übrigens inzwischen Quarter Horses, was eine erfreuliche Entwicklung für den Zuchtverband darstellt.

Wahlen mit großem Einvernehmen

Nach der Veröffentlichung des Kassenstands sowie des Kassenprüfungsberichts und der darin enthaltenen Empfehlung zur Entlastung des alten Vorstands leitete Antonia Prohaska zügig zu den Wahlen über. Nachdem schriftliche Wahlen verlangt wurden, sind die Wahlen mit den bereits vorab verteilten Stimmzetteln durchgeführt worden.

Zur Wahlleitung wurde Kurt Fries bestimmt, der assistiert von Dr. Bärbel Klein, die Kandidaten der Reihe nach vorstellte und nach der Wahl die Stimmzettel sorgfältig auszählte.

Das Ergebnis der Vorstandswahlen war insgesamt von sehr deutlicher Zustimmung für die vorgeschlagenen Kandidaten geprägt.

Und das ist der gewählte Vorstand:

- 1. Vorstand: Dieter Gräbner
- 2. Vorstand: Markus Breu (bis zu seinem Rücktritt am 03.02.2015)
- Kasse: Evi Fischer
- Jugend: Caro Lenz
- Zucht: Klara Vögele
- Presse: Antonia Prohaska (bis zu ihrem Rücktritt am 29.01.2015)

Im fliegenden Wechsel zu den Ehrungen

Nach Abschluss der Wahlen übernahm der neue erste Vorsitzende Dieter Gräbner die weitere Leitung der Versammlung. Er bedankte sich vorab nochmals für seine Wahl und versicherte, er werde sein Bestes tun um die DQHA Regionalgruppe Bayern zu unterstützen und zu weiter zu fördern! Nach einer kleinen Pause übergab er dann die Preisgeldschecks an die erfolgreichen bayrischen Züchter.

Bayrischer Züchterpreis:

Bavaria's High Quality Filly

Champion 300 €	My Sweet Potential, Bettina Pfaff 8,25
Reserve Champion 200 €	HQ Doozy Candy Bar, Hilmar Hoffmann 8,10
Third Place 100 €	Doctaris Little Lena, Michael März 8,10

Bavaria's High Quality Colt

Champion 300 €	Oscarino, Henry Kühnel 8,05
Reserve Champion 150 €	Cash Nu Kid, Henry Kühnel 8,05
Reserve Champion 150 €	Crusin My BH Bunny, Carolin Manig 8,05

Bavaria's High Quality Mare

Champion 300 €	TK Shesa Redskin Joe Stefanie Hampl 8,15
Reserve Champion 200 €	DC is Dun Jessica Dross 8,10
Third Place 100 €	Ellas Lil Redskin Franziska Keller 8,00

Bavarias Best Quarter Horse

Danach gab es den Preisgeldscheck der DQHA Bayern von 500 € für Caroline Behnke. Die Gutscheine von 250 € von **Gomeiers World of Saddles** und 150 € von **Kenner Store** erhielten Daniela Wagner für Platz 2 und Lisa Paulke für Platz 3. Wir gratulieren herzlich zu diesen Erfolgen!

Wir bedanken uns recht herzlich bei den Sponsoren!

Die Sponsoren hatten auch die folgende Ziehung der Lose so üppig ausgestattet, dass jeder der Anwesenden eine mehr oder weniger große Kleinigkeit mit nach Hause nehmen konnte.

In Ziehungsreihenfolge hatten die Teilnehmer freie Auswahl vom Geschenketisch: Neben der **AMERICANA**, die 10 Freikarten gesponsert hatte, lagen hier zwei Gutscheine über je 120 € für handgefertigte Sporenriemen sowie zwei 50 € und vier 25 €-Gutscheine von **MK Collection** aus. **Alex Mundorff** hatte neben einer praktischen Tack-Bag, einem Hamilton Halfter noch weitere praktische Kleinigkeiten geschickt und die **DQHA** hatte einige Caps, T-Shirts und Hemden beigesteuert. Auch die DQHA Bayern beteiligte sich am Geschenketisch und bot im Rahmen eines Pilotprojekts **6 Cash-Back Hefte** an, mit dem sich bayerische Turnierreiter am Jahresende eine Kostenerstattung holen können.

Abschließend gab Dieter Gräbner noch die Termine für die Süd Futurity (28.-30.8.2015) sowie die beiden JuTus (13.6. Vaterstetten und 1.8.2015 Rienshofen) bekannt und informierte über die geplanten Aktionen in 2015. Er bat beim Anriss der Vorhaben für 2015 um Verständnis, dass es sich hierbei nur um einen groben Rahmen handeln könne. Bei einer so umfangreichen Neubesetzung des Vorstands könne man noch keine 100 %igen Aussagen über die Planungen machen. Viele Gespräche innerhalb der neuen Vorstandschaft seien jetzt nötig um sich erst einmal einzuarbeiten und erst dann könne und wolle man Finales veröffentlichen.

Es werde in der nächsten Zeit jedenfalls zügig an Budget und Planung gearbeitet werden. Bis nach der DQHA Convention 21./22.2.2015 in Kassel solle dann das Konzept stehen. Ein besonderer Dank geht an den bisherigen 1. Vorsitzenden Albert Wagner, an die bisherige 2. Vorsitzende Anja Schneeberger und an die kurzfristig eingesetzte kommissarische Vorsitzende Antonia Prohaska für deren Engagement und die geleistete Arbeit für die DQHA-Bayern.

Nach Ende des offiziellen Teils der Versammlung referierte Frau Dr. Bärbel Klein zu der geplanten linearen Beschreibung von Quarter Horses und danach fanden sich noch ein paar interessierte Grüppchen zu lockeren Gesprächen zusammen.

DQHA Regionalgruppe Bayern